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（第３号様式） 

会 議 要 旨 

会議名 平成２７年度 館山市中央公民館運営審議会 

開催日 平成２７年１１月２０日（金） 

開催場所 館山市コミュニティセンター 第１集会室 

出席者 
[委員] 館山市中央公民館運営審議会委員 ５名 

[教育委員会] 教育長、中央公民館長、中央公民館職員１名 

公開・非公開の別 公開 一部非公開 非公開 

非公開の理由  

傍聴者  ０名（定員１０名） 

会議概要・結果等 

◇開会 

◇教育長あいさつ 

◇委員及び職員紹介 

◇会長あいさつ 

◇議事（審議事項） 

（１）平成２７年度事業実施状況について 

（２）平成２８年度事業計画（案）について 

（３）その他 

【議事の概要】 

（１）平成２７年度事業実施状況について 

（２）平成２８年度事業計画（案）について 

◆事務局より説明（関連項目なので２項目について説明） 

・平成２７年度中央公民館講座実施状況及び平成２８年度中央公民館

講座事業の計画（案）について説明。 

・平成２７年度中央公民館（コミュニティセンター）の展示ホール内

展示用パネル修繕について説明。 

◆質疑・意見（質問・意見は◎で、事務局回答は◇で表記する） 

◎講座の開催には、公民館が参加者に知ってほしい講座と参加者が知

りたい講座があってよいのではないかと思う。「たてやまオープン

カレッジ」の場合、行政側から参加者に知ってほしいことがメイン

だと思われる。この講座は、参加者数の多数という結果だけで判断

することなく、今後もこの講座は実施していってほしい。 

◎講座のＰＲ方法だが、参加者が興味を引くような「キャッチコピー」

でＰＲしていく必要があると思う。 

◎来年度実施する予定の「路線バス」の企画は面白そうに思う。なか

なか公共路線バスを利用することも少ないので良いと思う。 

◎家庭教育講座は親子クッキングのように親子で参加するが、特に父

親の参加を促すようなことも検討して欲しい。 

（３）その他 

◎先日新聞に南房総市の公民館が利用料を有料化にしたが、館山市中

央公民館の場合、サークル活動では利用料が５０％減免となってい

る。今後も「社会教育関係団体の支援」という点で、利用料は現状

維持でお願いしたい。 

◎学童クラブでも「虫さがし」に出かけたりしている。子どもたちが
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自然に触れ合う機会を増やしてはどうか。その場合、スタッフとし

てボランティアを募集してはどうか。 

◎最近の子どもは手先を使って何かを作る機会が少ないと思われる

ので、何かを作る講座等も良いと思う。 

◎元気な広場では、「散歩」を始めた。図書館とコラボの企画では、

元気な広場から図書館まで親と幼児が歩いて行った。そのときには

普段気が付かない発見もあった。今後もいろんなところと連携し

て、「外」に出かけていくことも刺激なので実施していきたい。 

以上  

◇閉会 

 


